
30°  VERBALE RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  
 

 
 
Verbale riunione consiglio direttivo del 03/07/2023 

 
 

L’anno 2023, il giorno 03 del mese di Luglio, alle ore 18,15, espressamente convocato, si è riunito, in seconda convocazione, 
per via telematica su piattaforma Skype il Consiglio Direttivo dell’Associazione Ingegneri Penisola Sorrentina, con il seguente 

ordine del giorno: 
  

1 –  Approvazione del conto consuntivo al 31.12.2022 
2 -   Relazione del Presidente 
3 -   Relazione dei Consiglieri in merito alle iniziative intraprese nei rispettivi Comuni di assegnazione 
4 -   Approvazione del programma operativo dell’Associazione 
5  -  Varie ed eventuali 
 
 
Il Presidente costatata la regolare convocazione della riunione e la presenza dei consiglieri, controllate le pec e le deleghe 

inviate e la presenza dei seguenti Consiglieri 
 

1. Burattini Sergio: Presente 
2. Fiodo Antonino: Presente 

3. Pollio Antonio: Presente 
4. De’Sivo Giorga: Presente 

5. Di Maio Antonino: Presente   
6. Abbagnale Mario: Presente 

7. Gargiulo Federico: Presente 
8. Esposito Maria Laura: Presente 

9. Gargiulo Antonio: Presente 
10. De Maio Andrea: Presente 

Sono inoltre presenti: 
- Assunta Pinto: Presente 

- Cosimo Di Martino: Presente 
Dichiara valida e aperta la seduta e chiama a fungere da Segretario l’ing. Pollio Antonio. 

Il Presidente passa al primo punto all’ordine del giorno e da lettura sia del Conto consuntivo al 31.12.2022, preparato dal 
Consulente fiscale e sia della relazione di cassa preparata dal consigliere ing. Giorgia de’Sivo e dopo un’ampia discussione 
l’Assemblea approva all’unanimità 

In merito al secondo punto all’ordine del giorno il presidente comunica, causa impegni improcrastinabili, di aver inviato 
all’ing. Antonino Fiodo delega per sostituirlo nelle sue funzioni a datare dal 07.07.2023 come previsto dall’art.22 dello Statuto 

Si passa al terzo punto all’ordine del giorno, il Consigliere ing. Federico Gargiulo fa presente di aver preso contatti con le 
associazioni locali al fine di presentare una mozione comune al tavolo tecnico sulla Mobilità in penisola sorrentina, attualmente 

operativo in prefettura. Il presidente comunica di aver messo a conoscenza il Presidente dell’Ordine ing. Gennaro Annunziata 
di questa iniziativa dell’Associazione ed ha avuto assicurazione che nel caso di richiesta di partecipazione avanzata dalla 

Prefettura l’Ordine accetterà l’invito 
Si passa al quarto punto all’ordine del giorno, il Presidente da lettura della lettera di invito da spedire agli Associati per il 

rinnovo dell’iscrizione e della bozza del programma degli eventi da realizzare dopo le vacanze estive. 



Dopo ampia discussione e dopo aver ascoltato l’opinione di tutti presenti si approva, all’unanimità, la bozza della lettera e del 
programma degli eventi, aggiungendo in calce alla lettera la seguente nota “Al fine di consentire l’attivazione prioritaria degli 
eventi di maggiore interesse, Ti chiediamo di indicarci cinque eventi per Te più interessanti inviando alla seguente email: 
segreteria@assingpenisolasorrentina.it  
Essendovi null’altro da deliberare, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 19,30  previa stesura, lettura e approvazione 
del presente verbale. 

 Il Segretario         Il Presidente 
 

   
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
  

 
   


